

GUADALAJARA

Más información de Guadalajara en www.guadanews.es

Guadalajara es la provincia con mayor tasa de actividad

La provincia de Guadalajara tiene 2.349 parados menos que hace doce meses

Texto: REDACCIÓN

Las cifras del paro siguen confirmando que **nuestra provincia es la que mejor está afrontando el problema del paro en España**. La última encuesta aparecida es la Encuesta de Población Activa (EPA) que deja una tasa de actividad muy positiva para Guadalajara.

La tasa de actividad indica qué parte de la población se encuentra participando activamente en el mercado de trabajo y según la EPA, en Guadalajara alcanza el 65,84 % mientras que la media nacional se sitúa en el 59,43%. Además, hay que destacar que **Castilla-La Mancha ha sido una de las seis comunidades autónomas de España que presenta una tasa anual positiva de ocupación**. La tasa de actividad mide la salud del mercado de trabajo de un país, una región o una provincia porque es el porcentaje de ocupados sobre la población activa y, lógicamente, a mayor tasa de actividad, menor tasa de paro.

Cabe recordar que según la EPA, el desempleo en número de desempleados bajó en España en 477.900 personas en el 2014 y la tasa de paro se sitúa en el 23,7%, dos puntos menos que al finalizar el 2013 (25,73%). Por lo que respecta a **Castilla-La Mancha se ha reducido un 0,80% respec-**



Guadalajara tiene menos parados ahora que hace cuatro años.

to al trimestre anterior lo que equivale a 2.300 personas.

Nueva bajada

El desempleo de Guadalajara está actualmente situado en los 21.286 parados. El último mes de diciembre bajó en 73 personas respecto al mes anterior de noviembre, es un -0,34% de bajada.

El año anterior el paro de Guadalajara estaba situado en 23.635 personas, así que la diferencia anual es de 2.349 parados menos. El comportamiento del paro en Guadalajara en diciembre ha cambiado drásticamente desde la llegada de María Dolores

Cospedal al gobierno regional en 2011. 2010 fue el último año en que el paro subió, y lo hizo en 217 desempleados. Sin embargo con el PP en la Junta de Comunidades el paro sólo subió tras los primeros cinco meses de gobierno, lo hizo en 376. Sin embargo bajó en 518 personas el año pasado y también en 2.012 bajó en 321 desempleados.

El gran caballo de batalla del Gobierno de Cospedal ha sido la lucha contra el desempleo. Las cifras del paro siguen siendo muy altas, pero la realidad de los datos y las perspectivas señalan a las claras que la situación está cambiando.

El desempleo ha bajado en 2013 en casi 15.000 personas y 35.000 en los dos últimos años. Es decir, ha habido cerca de 50 desempleados menos cada día en los últimos dos años. El ritmo al que baja el paro en la región es de un -6% y en provincias como Guadalajara, el desempleo es ya menor que al principio de la legislatura.

Son ya 16 meses consecutivos de reducciones interanuales de paro en Castilla-La Mancha, hasta alcanzar el -6% actual y motivar que en los dos últimos años, el desempleo se haya reducido en casi cincuenta personas al día en la región. ♦

NOTICIAS Breves

Vendía droga en la Avenida de Castilla

La Policía Nacional de Guadalajara ha detenido a un joven que fue sorprendido cuando procedía a vender pastillas de éxtasis, cocaína y marihuana en un vehículo, en una de las zonas de ocio de la ciudad. Estaba estacionado en una calle cercana a la Avenida de Castilla, en marcha y con las luces encendidas, lo que infundió sospechas. Los agentes comprobaron que en su interior había un varón y que otros se acercaban al vehículo, para al poco tiempo alejarse. Los policías procedieron a cachear al joven, que tenía en un bolsillo dos bolsas de marihuana, por lo que lo trasladaron a Comisaría. En el posterior cacheo en las dependencias policiales se halló, oculta en su ropa interior, una bolsa con 27 pastillas de éxtasis, así como otras dos bolsas con dosis de cocaína. ♦

Vuelve el Moderno

El Patronato de Cultura de Guadalajara ha aceptado por unanimidad el uso gratuito para fines culturales del Teatro Moderno, después de la propuesta de la Junta, propietaria del edificio. Una vez concluida la obra de adecuación del gobierno regional, el Ayuntamiento debe acondicionar el interior del recinto y antes de que finalice febrero estará preparado para su reapertura. Ahora, el patronato se encuentra preparando el programa de actividades. ♦

CALZADOS TONI

¡REBAJAS!

Comenzamos las

Avda. del Ejército, 9
19004 Guadalajara
949 49 30 43